

# La UGR solo cuenta con cinco decanas y directoras en sus veintidós centros

Miércoles, 23 de Enero de 2013 21:24 ANDREA G. PARRA



Los máximos mandatarios de las facultades y escuelas de la Universidad de Granada (UGR) siguen siendo hombres. De los veintidós centros docentes universitarios que hay en la capital granadina -no se contabilizan Ceuta y Melilla- solo cinco están dirigidos por profesoras. Son cinco porque hoy mismo toma posesión como decana de la Facultad de Psicología la profesora Francisca Expósito y los próximos días lo hará Montserrat Zamorano Toro como directora de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos. Lo hará en un centro en el que han sido mayoría tradicionalmente los varones en las aulas.

Estas dos nuevas mandatarias se suman a las decanas de Ciencias Económicas y Empresariales, María del Mar Holgado, que renovó su cargo hace no mucho; Susana Corzo, que está al frente de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología; y Ángela Collados, que está al frente del timón de la Facultad de Traducción e Interpretación.

Mientras que en estamentos como el Rectorado la balanza se ha equilibrado, en algunos casos se ha inclinado hacia el lado femenino, en los gobiernos de facultades y escuelas siempre ha sido el número muy reducido. Son pocas las profesoras y catedráticas que figuran en los registros de la Universidad granadina como máximas mandatarias de centros.

A partir de hoy -las elecciones fueron hace tiempo-, al menos formalmente y en acto oficial, Francisca Expósito figurará como nueva decana en este caso de la Facultad de Psicología. El acto se celebrará a las 13.30 horas en el salón de Rectores del Hospital Real. Estará presidido por el rector, Francisco González Lodeiro, y contará con la intervención de Rossana González, secretaria general de la Universidad de Granada, y el decano saliente, Antonio Maldonado López. Éste quiso dejar el cargo hace tiempo, pero como no hubo candidatos tuvo que continuar.

Expósito Jiménez es doctora en Psicología por la Universidad granadina y profesora titular de Psicología Social Aplicada, adscrita al departamento de Psicología Social, del que también ha sido directora hasta su elección como decana. Desde que comenzara su labor como docente en 1994, ha sido miembro de numerosos proyectos de investigación I+D+I donde ha desarrollado su labor como investigadora en aspectos relacionados con el género, el sexismo y la violencia, y llevado a cabo programas de intervención social en el ámbito jurídico y de la violencia de género.

## Reeducar a maltratadores

En 2007 le fue concedido el proyecto I+D+I: 'Efectos psicosociales de la violencia de género directos e indirectos: prevención e intervención', del que es investigadora principal. Como parte de este proyecto ha desarrollado el de intervención con niños (y sus madres) testigos y/o víctimas de violencia de género que se ofrece a la comunidad. Asimismo ha llevado a cabo un programa pionero en Andalucía sobre la reeducación de maltratadores, con una marcada perspectiva de género. Hoy día, parte de ese programa está integrado en el programa oficial de reeducación de maltratadores de IIPP -instituciones penitenciarias-.

Es coordinadora del programa de 'Mediación en la resolución de conflictos de Familia', que la Facultad de Psicología ofrece a la comunidad universitaria desde la Clínica de Psicología. Es autora de varios libros.

0 **Twitter** 0 **Share** **Me gusta** 9 **Enviar**



Añade un comentario...

**Comentar**

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla